

# 切磋琢磨Ⅲ

R3.3.12 第47号

## すばらしいリーダーの6年生。それを引き継ぐ5年生「縁の下の力もち」で活躍

「卒業プロジェクト」で感謝の心を伝えています！

6年間過ごした二川小学校への恩返しをと、学校周りをきれいにしたり、卒業制作に取り組んだりしている6年生。前回の二川池の清掃後、池がきれいに生まれ変わりました。

その他にもいろいろな活動が進んでいます。北校舎周りの側溝掃除、音楽室の木琴カバーや体育館カーテンのタッセルの製作、1年生に手作りハンカチをプレゼントしたりするなど、その活動は多岐に渡っています。



残された小学校生活もあと一週間。リーダーとしての姿を、この二川小学校に残してくれています。

「6年生、よく働くねえ」とお褒めの言葉もあちこちから聞こえてきています。それは、やらされているのではなく、自分たちでやるべきことを考えて活動に取り組んでいるからだと思います。主体性は、こういう形で結実するものだということ、6年生の姿から感じることができます。

いよいよ来週は卒業式。卒業式も自分たちで創り上げるものです。主役である6年生が、最高に輝き、自分たちの手で最高の卒業式に仕上げられることを期待しています。

### 卒業記念品授与式&皆勤賞授与

卒業式には、校区自治会とPTAから卒業記念品が贈られます。その記念品授与式が3月11日(木)3限に行なわれました。自治会からは、卒業式につけるコサージュと紅白饅頭、PTAからは卒業証書フォルダーが贈呈されました。また、従来卒業式でいただく長谷川充司自治会長様と鈴木陽一 PTA 会長様の祝辞をこの場でいただき、お礼の言葉を鈴木大弥さんが述べました。



記念品授与式後に、6年間無欠席・無遅刻・無早退だった6年生に「皆勤賞」を授与しました。6年間の毎日の積み上げによる本当に荣誉ある賞です。なかなか手にすることが難しいこの賞の受賞者が6名もいたことにも驚きです。次は中学校3年間までの9年間の皆勤を目ざしてください。

【皆勤賞】 おめでとうございます。

1組 小野田有伽さん 白井沙季さん 田中凜瑛さん

2組 松本奈和枝さん 村松歩果さん 安田樹一さん



### 5年生 最高学年に向けての準備開始

「リーダーに感謝する会」「卒業式の会場づくり」は5年生の担当です。最高学年になる自覚がだんだんと芽生え、その活躍ぶりが大変目立っていました。あと1か月後には立派な6年生です。今の6年生を手本として、リーダーを引き継ぐ準備をしています。

5年総合的な学習の単元「スーパー6年生への道」では、来週に行われる卒業式前日の準備をすべて任せて行きます。今年度も、コロナ対応のために、在校生として卒業式に参加することは中止としました。参加できない分、在校生代表として心を込めて準備をしてくれます。5年生の皆さんは「縁の下の力もち」です。そして、次のリーダーです。

### すぎのこのみんなの得意技を知ったよ！

3月10日給食の時間に、「すぎのこTV★すぎのこレンジャー」が放映されました。一人ひとりが、得意技を披露しました。交流学級の友達でも知らないであろう「スゴ技」がたくさんありました。すぎのこ学級の子どもたちが、苦手なことを得意なことでカバーしている様子も伝わってきました。心温まる素敵なビデオレターでした。



### 二川池を大切に

6年生がきれいにした「二川池」に新しい住人の金魚と鯉がやってきました。一緒に池をきれいにしてくださった共育ボランティアの紅林さんからのプレゼントです。二川池をみんなの憩いの場にできるよう、大切にしてくださいね。魚は釣ったり、勝手にえさをあげたりしないでね。